

Haunstetten siegt in Mühlhausen verdient mit 3:1

Mühlhausen (htr) Der FC Haunstetten gewann das Auswärtsspiel in der Fußballkreisliga Neumarkt/Jura Ost beim SV Mühlhausen sehr souverän mit 3:1 (2:0) und befindet sich nun bereits auf dem vierten Tabellenplatz. Obwohl gegenüber dem Vorsonntag mit Jeton Shala und Jonas Schneider zwei wichtige Offensivkräfte fehlten, hatte die Mannschaft um Spielertrainer Dominik Betz genügend Chancen, um die Begegnung mit einem noch höheren Resultat für sich zu entscheiden. Während der Trainer seine Chancen mit zwei Toren fast optimal nutzte, vergaben seine Mitspieler reihenweise allerbeste Tormöglichkeiten.



FC Angreifer Matthias Schneider kommt hier einen Schritt zu spät

Der FC Haunstetten kontrollierte in Mühlhausen von Beginn an das Spiel und ließ die Sulztaler überhaupt nicht ins Spiel kommen. Schon nach 13 Minuten fiel die 1:0 Führung für die Gäste. Lukas Schneider schlug einen gefühlvollen Heber aus dem Halfeld in den Strafraum, wo Dominik Betz völlig ungedeckt Torwart Philip Emmerling keine Abwehrchance ließ. In der Folgezeit kam der FC Haunstetten in regelmäßigem Abstand zu Torchancen, während die Gastgeber in der gesamten ersten Halbzeit kein einziges Mal auf das Tor von Rainer Reiter schossen. Lukas Betz setzte sich immer wieder gekonnt gegen seinen Gegenspieler durch, hatte aber beim Abschluss kein Glück. So auch in der 35. Minute, als er nach einem Mühlhausener Abwehrfehler allein auf das Tor zulief und an Torwart Emmerling scheiterte. Besser machte es in der 43. Minute sein Bruder Dominik. Er setzte sich gegen drei Gegenspieler durch und schlenzte den Ball vorbei am Torhüter zum 0:2 ins lange Eck.

Nach der Pause dauerte es 20 Minuten, bis Haunstetten wieder gefährlich vor das Tor des SV Mühlhausen kam. Eine weite Flanke des eingewechselten Andreas Berger jagte Dominik Betz mit Vollspann über den Kasten der Gastgeber. Innerhalb von drei Minuten hätten die Oberbayern mit weiteren Torchancen die Partie endgültig entscheiden können. In der 75. Minute war Lukas Betz wieder allein auf dem Weg zum Tor, wurde aber im letzten Moment noch entscheidend gestört, eine Minute später klärte Emmerling einen Berger Schuss zur Ecke und beim anschließenden Eckball brachte Florian Bauer zu wenig Druck hinter seinen Kopfball, so dass Mühlhausen auf der Linie abwehren konnte. Die erste Tormöglichkeit im Spiel für Mühlhausen führte in der 79. Minute prompt zum 1:2 Anschlussstreffer durch Tristan Kerler, er war mit einem Schuss aus 11 Meter ins rechte Eck erfolgreich. Gegen nun sehr offensiv aufgestellte Gastgeber ergaben sich für Haunstetten gute Kontermöglichkeiten. So lief in der 86. Minute Tobias Mehringer allein auf das Tor zu, mit seinem Abschluss hatte Emmerling jedoch keine Mühe. Dafür saß der nächste Konter, Dominik Betz zog zwei Abwehrspieler auf sich und spielte im richtigen Moment auf Peter Sahliger, der mit einem sehenswerten Schuss vom linken Strafraumeck halbhoch zum 1:3 traf.

Als Belohnung für die guten Leistungen nach der Winterpause mit 10 Punkten aus vier Spielen gab Coach Dominik Betz am Dienstag trainingsfrei.

FC Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Florian Bauer, Matthias Buchberger, Lukas Schneider, Matthias Schneider, Peter Sahliger, Daniel Netter, Tobias Mehringer, Dominik Betz, Lukas Betz (Johannes Schneider, Andreas Berger, Stephan Kiehner)

Von Hubert Schneider